
平成２６年４月
意見の概要 対応・取組状況

1

　梨のことも本当によくわかりました。娘（小５）も
とても楽しめたようです。北海道の農家（イチ
ゴ、ブルーベリー）ですが、このような施設は北
海道にはなく、消費者にアピールする方法とし
て素晴らしいですね。外国人も多いようですし、
今後は輸出にも期待が持てそうですね。

　貴重なご意見ありがとうございます。今後も梨の普及等がんばって参
ります。

2
　フルーツ帽子をかぶって記念写真を撮るところ
に、日付があると記念になってうれしいです。

　ご意見ありがとうございます。検討したいと思います。

3 　シアターが故障中で損した気分。 　一日でも早く復旧できるよう努めます。

平成２６年５月
意見の概要 対応・取組状況

1
　梨をより身近に感じられる施設です。特に長い
歴史の中で梨の育種、栽培をしてこられた方々
の梨に対する愛情が感じられると思います。

　これからも普及、ＰＲに努めます。

3 　クイズの機械が故障していたのが残念です。 　老朽化で機械の反応が悪くなっています。交換等検討いたします。

平成２６年６月
意見の概要 対応・取組状況

1
　帽子をかぶって写真を撮れる場所、かぶり物
がかなり汚れていたり、ほつれ等もあったりメン
テナンスお願いします。

　新しいものを現在発注しております。

2 　シアターが早く直ってほしいです。 　現在、県と調整中です。

3

　今までいろんなミュージアムを拝見しました
が、これほど時間を費やしたのは初めてです。
一つ一つ勉強になり、楽しく見学させていただき
ました。不思議ガーデンでは、小さな子どもたち
も興味を引かれると思います。今回は、じじ・ば
ばの二人旅でしたが、次回は孫と一緒にクイズ
に挑戦したいと思います。

平成２６年７月
意見の概要 対応・取組状況

1
 自由研究が大変よかった。梨のこともいろいろ
知ることができた。

2 　梨の収穫体験とかあるとやってみたいです。 　9月の中旬に収穫体験をやっています。

3
　物語劇場の女性ロボットの声が何を言ってい
るか解りません。故障をなおして。

　現在、どこの部分が不具合か調査しています。

平成２６年８月
意見の概要 対応・取組状況

1
　クイズを解いたことで梨のことがよくわかりまし
た。とても楽しいクイズで良かったです。

2
　安い入館料でクイズやゲーム、梨についての
知識が得られ、楽しかったです。子供も大人も
楽しめるところが素晴らしい。

2
　フジＴＶ系列の有吉の番組を見てきたいと思い
ました。キャラクターのナッシーが見たかったで
す。

　出来る限り出演させたいと考えています。最近少し疲れ気味です。



3
　何度か来ているが、若干飽きてきた。定期的
に変わる展示がほしい。

　パネルによる展示替え等はできる限り行っていますが、常設展示は今
後の検討材料です。

平成２６年９月
意見の概要 対応・取組状況

1 　トイレは今後の高齢者社会に備えて洋式に。 　来年度の営繕要求事項にお願いしています。

2
　シアターを活用して子ども向けに色々上映して
ほしいです。

　毎年、子ども向け「３Ｄシアター」上映しています。今年で３年目です。

3

　ガイドさんの説明がとてもよくて、梨のことに興
味を持てて聞けました。梨の味の違いもわか
り、知人に今日得た知識を話したいです。楽し
い施設でクイズなど子どもに返り考えました。

平成２６年１０月（ご意見はありませんでした。）

平成２６年１１月
意見の概要 対応・取組状況

平成２６年１２月
意見の概要 対応・取組状況

2
・　ナッシー君に妹のナシ子ちゃんを作ってあげ
てほしいです。

・　検討します。

平成２７年１月
意見の概要 対応・取組状況

1
・　もっと全国的にアピールができればと思いま
す。岡山ですが、梨は食べさせてもらうだけで
す。（季節が来ると）

・　広報宣伝に努めます。

2 ・　パソコンの台数を増やしてほしい。（１F. ２F) ・　県と相談しながら検討いたします。

平成２７年２月
意見の概要 対応・取組状況

1 ・ゆっくり過ごせました。新甘泉美味しすぎ

2

・もっと多くの方に広めてください。素晴らしい施
設だと思います。子供に見せたら素晴らしい力
になると思います。視野、想像力等が広まって
いくと思います。

平成２７年３月
意見の概要 対応・取組状況

3
・体験があると良いと思います。（梨を使った
ジャムづくりなど）梨がフルーツの中で一番好き

・梨料理の試食会等定期的に開催してます。その場で料理を作ることは
あまりいたしませんが、営業上クリアできることは検討いたします。

1
・　全国のゆるキャラに参加されても皆様に覚え
てもらうのもいかかでしょうか。頑張れ!

・　ありがとうございます。検討いたします。

3
・　１０品種の見本で健康を保つ貴重な食べ物と

は知らなかった。話の種になった。試食コー

3
・　季節のイベントで餅つきを実施されており、
来館者とコミュニケーションがなされ、とても良

2
・　トイレの便座が冷たい。冬場は温かくしてほ
しい。

・　予算要求してます。

3
・　トイレが汚れたままになっていました。もう少
し、点検回数を増やしてもらったらと思います。

・　点検回数を増やし、汚れが目立つ箇所については速やかに対処いた
します。

1

・　二十世紀梨ものがたり劇場、とってもわかり
やすくて、黒斑病とか初めて知りました。人形の
動きのクォリテイーのたかさにもびっくり!!  全て
素晴らしかったです。!!  気がつけば１時間もい
ました。大人でも楽しく観られました。ありがとう
ございました。記念スタンプも大事にスタンプ帳
に貼って保存します。



1

・鳥取県の名産の梨についてよく知ることができ
ました。梨の歴史や作られる工程などここでしか
学べない事柄がたくさん有り、鳥取県に来て良
かったと思いました。とても楽しかったです。

2
・受付の方も優しくて館内も広すぎず狭すぎず。
クイズがあることで勉強にもなるし、楽しかった
です。レシピ活用します。

3
・ゲームのタッチパネルの反応が悪いので改善
して下さい。

・ご指摘のとおり、老朽化で反応が悪いので検討いたします。


